

BROADCAST

Pastikan Optimalnya Kedisiplinan Anggota, Polres Ciamis Lakukan OPS Gaktibplin

Ciamis - CIAMIS.BROADCAST.CO.ID

Jul 22, 2024 - 10:38



Ciamis ~ Polres Ciamis melaksanakan Operasi Penegakan Ketertiban dan Disiplin (Gaktibplin) di Mako Polres Ciamis. Kegiatan ini dipimpin oleh IPTU Zezen Zaenal M, S.H., M.M., selaku Kasi Propam Polres Ciamis, dan diikuti oleh anggota Si Propam Polres Ciamis,

Operasi Gaktibplin ini memiliki beberapa sasaran utama, yaitu pemeriksaan

kelengkapan atribut (Gampol), surat nyata diri, penampilan dan sikap tampang anggota (terutama rambut dan jenggot), pemeriksaan senjata api beserta kartu izin senjata api, kelengkapan surat-surat kendaraan, dan pengawasan terhadap anggota agar terhindar dalam judi online.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kedisiplinan dan ketertiban anggota Polres Ciamis, serta menjaga citra dan integritas institusi kepolisian di mata masyarakat. AKBP Akmal, S.H, S.I.K, M.H melalui IPTU Zezen Zaenal menekankan pentingnya penegakan disiplin untuk meningkatkan profesionalisme anggota dalam menjalankan tugas sehari-hari. Pada hari Senin, 22 Juli 2024.

Selama operasi berlangsung, dilakukan pemeriksaan menyeluruh terhadap atribut dan surat-surat pribadi anggota. Pemeriksaan ini termasuk memastikan kelengkapan dan kesesuaian seragam yang dikenakan, validitas surat nyata diri, serta penampilan yang sesuai dengan peraturan yang berlaku. Selain itu, senjata api yang dimiliki anggota beserta kartu izin kepemilikan senjata juga diperiksa untuk memastikan semuanya dalam keadaan sesuai prosedur.

Kelengkapan surat-surat kendaraan juga menjadi fokus dalam operasi ini. Setiap anggota diperiksa untuk memastikan memiliki surat-surat kendaraan yang lengkap dan valid. Hal ini untuk menjamin bahwa setiap kendaraan yang digunakan oleh anggota kepolisian sesuai dengan peraturan lalu lintas yang berlaku.

Salah satu aspek penting dalam operasi ini adalah pengawasan terhadap anggota agar terhindar dari judi online. IPTU Zezen Zaenal menegaskan bahwa keterlibatan dalam aktivitas ilegal seperti judi online tidak akan ditoleransi, dan akan ada tindakan tegas bagi anggota yang terbukti melanggar. Operasi ini merupakan bagian dari upaya Polres Ciamis untuk menjaga integritas dan profesionalisme seluruh anggota dalam menjalankan tugas mereka.

Kegiatan operasi Gaktibplin ini berjalan dengan lancar dan tertib. IPTU Zezen Zaenal menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota yang telah mendukung dan mengikuti operasi dengan baik. Ia menekankan bahwa kedisiplinan dan ketertiban adalah kunci utama dalam menjaga kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.

Dengan adanya operasi Gaktibplin ini, diharapkan seluruh anggota Polres Ciamis dapat lebih meningkatkan disiplin dan profesionalisme dalam menjalankan tugas, serta terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Polres Ciamis berkomitmen untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya, serta menjaga citra positif Institusi Kepolisian melalui penegakan disiplin yang konsisten.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar